



La consejera de Cultura en funciones, en la inauguración del curso. ||ICAL

Cultura apuesta por impulsar la lengua española

Salamanca, Ical

La consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, María Josefa García Cirac, reiteró ayer la apuesta del Gobierno regional “por el impulso de la lengua española”, minutos antes de inaugurar el curso “Comunicar e informar en español”, que se lleva a cabo en el aula Miguel de Unamuno de la

Universidad de Salamanca. Junto a la consejera inauguraron el curso el rector Ricardo Rivero, el director general corporativo de Radio Televisión Española, Federico Montero, y el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo. La zamorana María Josefa García Cirac, mostró su “agradecimiento” a Juan Vicente Herrera en su último acto público.